
Сегодня у нас в агентстве очень важное событие — День 
Рождения нашей любимой, дорогой и замечательной 
Ксюшеньки!
Солнышко наше! Желаем тебе огромного счастья, чистой 
любви, верных и надёжных друзей, пусть все мечты 
сбываются, и улыбка всегда будет сиять на твоём лице! 
Оставайся такой же единственной и неповторимой! Мы 

тебя очень сильно любим! Твоя 
«ЯвЪ»…
Пусть в День Рождения
И каждый день в году
Легко на сердце будет у тебя,
Пусть исполняются желания твои
И будут рядом близкие друзья…
Пусть жизнь почаще радует тебя,
Любовь и счастье душу 
наполняют,
Пусть будет в жизни у тебя
всё хорошо —
так хорошо,
Что лучше не бывает!

поздравляем!

Наташа Згурская и Екатерина 
Чашечкина
«Многие личности обладают, подобно 
необработанным алмазам, блестящими 
качествами, скрытыми под грубой 
наружностью»

Ювенал
У каждого из нас есть таланты, но порой мы о 
них не знаем, или скрываем их от окружающих. 
Именно эту тему мы решили осветить в данной 
рубрике. 
«Многим людям нужен стимул, который смог бы 
раскрыть человека. Им может выступать лидер». 

Тайбо (Таня Ярханова)
«Личность — это алмаз, и в нем надо раскрывать 
самое дорогое и бесценное, как бы «снять 
кожицу». И только сделав это, человек заблестит 
всеми своими гранями. Люди, которые смогли 
бы это сделать — это педагоги, то есть вожатые, 
которые находятся радом с нами, так как они 
сочетают в себе качества ребенка и взрослого».

Маша  Чинилина
«Значит, некоторые люди обладают некоторыми 
качествами, которые другим не присущи. Они 
делают своё дело в тайне и никому не показывают 
своих талантов».

Люба Гусева
«У всех людей есть таланты, но они скрыты. У 
одних они явно выражены, а у других наоборот. 
А есть вообще те, которые не хотят их развивать. 
Человек, который раскрыл их в себе, может 
раскрыть их в других».

Таня Касаткина
«Надо раскрывать таланты, упорно работая над  
собой самостоятельно, или с помощью дружного 
коллектива».

Эдгар Погосян
«Если человек не имеет внешних качеств, то 
это ещё ни о чем не говорит. У человека есть 
комплексы, от которых он может избавляться с 
помощью друга».

Гарик Астанков

неграненые алмазы

ЯвЪ
Александра Кондратьева и Леша Закала

В Детском Движении есть много 
ярких личностей. Каждый из нас по-
своему индивидуален, просто в каждом 
индивидуальность проявляется в 
большей или меньшей степени. Наши 
корреспонденты обратили внимание на 
Тихона Ершова. Было решено взять у 
него интервью.
Корр.: Ты очень ярко одеваешься. 
Прокомментируй свой стиль, как 
давно ты его придерживаешься?
Тихон: Я начал увлекаться альтернативой 
с 12 лет. С помощью стиля я выражаю своё 
отношение к окружающему миру. Я хочу 
отличаться от других, не быть в серой массе 
городских жителей. 
Корр.: О каком отношении ты говоришь? 
Тихон: Это, конечно же, агрессия, но только к тем, кому я 
неприятен. 
Корр.: Что для тебя значит слово «дружба»?
Тихон: Настоящий друг с тобой, когда ты неправ. Когда ты прав, 
всякий будет с тобой. 
В заключение хочется сказать, что не только неординарность 
ценится в людях, но и их доброта. 

интервью

Наташа Згурская, Екатерина 
Чашечкина

Это агентство постоянно удивляет своими 
жизнерадостными акциями, которые способны 
приносить добро и капельку настроения в душу 
каждого. Также удивляет их разносторонность: 
они то мастерят цветочки, то читают 
стихотворения, то используют бумажные 
поделки для развития нашего зрительного 
восприятия. 
Задумка с самолетиками тоже отличная. А 
главное, что они смогли вовремя остановиться и 
не успели надоесть.
Однако явно бросается в глаза доминирующая 
активность мужского пола, что, на наш 
взгляд, некорректно к девушкам, которым они 
постоянно говорят о своей любви. Может, стоит 
задуматься об этом?
В целом, желаем творческих успехов и полного 
раскрытия вашего огромного потенциала!

оригами

Дорогой дневник, сегодня был один из лучших лагерных дней! Я 
поняла, что мы замечательная команда, которая по-настоящему 
работает. Наконец-то мы выпустили первый номер своей газеты, 
которая мне кажется очень-очень классной. Ты не представляешь, 
как я счастлива!
Конкуренция с другими агентствами дает нам громадный стимул к 
работе. А еще я слышала, что прошлой ночью над кем-то из шестого 
корпуса очень зло пошутили, но это осталось просто шуткой.
С момента моего прибытия в лагерь мне постоянно рассказывали про 
парня по имени Дима Земченков. Говорили, что он удивительный 
человек, открытый и отзывчивый, всегда готовый помочь. Также он 
неплохо разбирается в компьютерах, даже очень неплохо. Дима —
администратор сайта Детского Движения Москвы (www.ddoo.uсоz.
ru). А еще он фотограф. И этот разносторонний человек приехал 
прямо из Швейцарии и привез своим друзьям необычные подарки, 
например, швейцарский чай. Девчонки были просто в восторге!
И наконец-то я познакомилась с Димой. Он действительно такой 
замечательный, каким его и описывали! Ура!
А еще я горжусь своей командой, потому что на вечернем деле мы 
были настоящими молодцами. Зал своими аплодисментами дал 
нам это понять.
Ну, в общем, и все, и мы сегодня упорно работали. Я очень устала, 
засыпаю. Пока, дневник.

дневник



Леша Доронин и Александра Кондратьева 
Наша газета целиком и полностью основывается на досто-
верных фактах, полагаясь лишь на правдивые источники. 
Сейчас в лагере «Спасатель» ходит очень много слухов и 
предположений, не подкрепленных никакими фактами, 
которые очень тревожат нынешних проживающих. Сей-
час мы постараемся развеять некоторые из них.
Оказывается, что нет никакого соглашения между «ЯвЪ» 
и  «Давай!», ведь даже сами участники утверждают, что 
они за «здоровую конкуренцию между командами». Од-
нако есть негласный договор между командами «ЯвЪ» и  
«А мы нашли!», по которому оба агентства обязуются по-
могать друг другу. Мы очень уважаем наших соперников и 
хотим вести с ними честную борьбу. 
А также ходит слух в отношении Фила Полевкина. Его 
обвиняют  в нездоровой любви к детям и в других пошлых 
намерениях. Однако, это не так. Фил — очень добрый и от-
зывчивый человек, который действительно любит детей, 
чисто и бескорыстно. 
И последним слухом было несправедливое предположе-
ние, что Ваня Анохин и Ваня Самойленко спят вмес-
те. Этот слух был опровергнут репортерами газеты «ЯвЪ». 
Они спят отдельно друг от друга, мы лично это провери-
ли.  

опровержение слухов

ЯвЪ
Даша Хабаева и Аня Сергеева
Опрос «А ты играешь на гитаре?»
Нашими корреспондентами были проведены 
два опроса, которые, как мы считаем, будут 
интересны нашим дорогим читателям.
Так, например, мы выяснили, что около 
49% опрошенных в пределах лагеря людей 
сказали, что умеют играть на гитаре. Причем 
треть из них считает, что играет неплохо или 
удовлетворительно. 
Получается, что если каждому второму 
встречному дать в руки гитару, то он, по крайней 
мере, сможет сыграть что-то не травмирующее 
психику людей.
Итак, можно сделать вывод, что на эту смену 
приехали не только грамотные и подкованные 
в журналистике люди, но и талантливые 
музыканты. Не беда, что некоторые из них 
только осваивают азы игры на гитаре, ведь 
когда-нибудь и у них получится взобраться на 
вершину популярности. Было бы желание…

опрос

Маша Дедяева
Про людей.
1. Как вы попали в 
Детское Движение?
2. Опишите себя 
пятью словами.
3. Что для тебя значит 
дружба? Есть ли у 
тебя лучший друг?
4. Веришь ли ты в 
приметы?
5. С каким временем 
года ты себя 
ассоциируешь и 
почему?
Иван Малярчук:
1. В 2006 году 
я оказался в 
«Спасателе», после 
чего записался в 
школу актива.
2. Веселый, добрый, 
лидер, заводила, 
громогласный.
3. Дружба — это 
в з а и м о в ы р у ч к а , 
понимание и 
поддержка. Да, у меня 
есть лучший друг, в 
котором я полностью 
уверен.
4. Не могу однозначно 
сказать, все зависит 
от настроения.
5. Скорее всего, лето. 
Это пора веселья, 
развлечений и 
любви.

Иван Самойленко:
1. Я был членом 
В о е н н о -
п а т р и о т и ч е с к о г о 
клуба “Штыки”, 
далее попал в Школу 
Актива.
2. Любвеобильный, 
с п о р т и в н ы й , 
д р у ж е л ю б н ы й , 
э к с п р е с с и в н ы й , 
коммуникабельный.
3. Дружба — это самое 
важное. Если есть друг 
— есть все. У меня есть 
лучший друг Ярослав, 
с которым я общаюсь 
более 9 лет.
4. Да. У меня даже 
есть специальный 
серебряный кулончик 
с изображением 
конопли, которая 
приносит мне удачу.
5. Лето. Я такой 
же яркий, 
п е р е м е н ч и в ы й , 
теплый и 
своеобразный, как 
это время года.

про людей

Лена Москвина

Вчера, примерно в десять часов утра, в изолятор попала 
наша дорогая Саша Иливерова. У неё достаточно высо-
кая температура, и сильно болит горло. Мы навещали её, 
и она вполне хорошо выглядит: щечки румяные, глазки 
яркие, личико несонное. Это очень радует! 
Только ей не понравился утренний укол, говорит, было не-
приятно, но уже всё прошло… не болит! Спросили, скучно 
ли ей одной-то в изоляторе, на что она гордо ответила: «Я 
шесть часов спала, скучать некогда!» Прямо занятой че-
ловек! 
Также она поинтересовалась, почему к ней не заходит её 
любимое агентство «Давай»?
И мы ей объяснили, что на самом деле они заходили, но 
она спала. Ребята пообещали, что обязательно навестят её 
позже. Не думаю, что о ней забудут, правда?
А ещё хочу сказать о том, какие заботливые у нас провай-
деры! Они позаботились о Саше: привезли ей молоко из 
Москвы и пытались найти соду с медом, чтобы сделать 
коктейль «Помоги родному горлу».
В целом, она пытается выздороветь и быстрее вернуться к 
работе, а мы все о ней заботимся и ждем её! 

Так давайте все пожелаем ей скорейшего выздоровления, 
ведь наше внимание — лучшее лекарство!

привет из изолятора

Рекламную акцию агентства «ЯвЪ» по праву можно на-
звать одной из самых обсуждаемых среди всех остальных 
агентств. Сама акция состояла из умышленного падения 
на пол и эксклюзивного выступления PR-отдела.
Суть акции состояла в том, что после того, как сказали, что 
выступает агентство «ЯвЪ», аноним встал на стул и крик-
нул: «Наши новости срубают наповал!» Далее все агент-
ство легло на пол (включая вожатых), и так, под музыку 
Fill’a, они лежали еще 15 секунд. Со всех сторон слышались 
фразы: «Смотрите, они лежат!», «Ой, а что это они?»
Потом наше агентство встало, а два пиарщика вышли на 
сцену, где очень оригинально сообщили о содержании 
первого выпуска газеты «ЯвЪ». Все участвующие очень 
волновались перед акцией, но мы надеемся, что у нас все 
получилось! Мы благодарим всех, кто нас поддержал!

реклама


